

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif.¹⁰ Kualitatif yaitu penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan pelaku dengan di amati. Secara teoritis bertujuan untuk deskriptif adalah pencarian data dengan interpretasi yang tepat, digunakan dalam penelitian ini untuk mendeskripsikan “Peranan Larvul Ngabal Dalam Pembentukan Harmoni Sosial di desa Dullah.

B. Lokasi Dan Waktu Penelitian

Lokasi peniltian ini dilakukan di Ohoi Dullah Kecamatan Dullah Utara Kota Tual. Dalam waktu penelitian selama 1 bulan lebih.

C. Sumber Data

Sumber data yang digunakan dalam penelitian dibedakan menjadi dua yaitu sumber data primer dan sekunder.

1. Data primer

Data primer adalah data yang didapat peneliti dari sumber pertama baik individu atau perseorangan seperti hasil observasi, wawancara dan dokumentasi yang biasa dilakukan oleh peneliti.

¹⁰ Wiratma. . Metodologi penelitian, Pustaka Baru Press, 2016. Hal 39

2. Data sekunder

Data sekunder di peroleh oleh studi kepustakaan yang bersumber dar jurnal resmi serta buku-buku yang berkaitan dengan objek penelitian.

D. Informan Penelitian

Informan utama dalam penelitian ini adalah 9 orang terdiri dari beberapa orang yaitu; 1 kepala kapitan, 1 staf Desa, 2 Masyarakat Ohoi Ngadi dan 5 masyarakat Ohoi Dullah.

Pedoman wawancara yakni acuan yang digunakan dalam melakukan wawancara, terdiri dari beberapa pertanyaan yang berkaitan dengan “Peranan Larvul Ngabal Dalam Pembentukan Harmoni Sosial.

E. Teknik Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah observasi wawancara, dan dokumentasi.¹¹

a. Observasi

Dalam penelitian ini observasi atau pengamatan langsung yang di lakukan penelitian di desa Dullah. harapan informasi yang dicari dan masih diragukan penulis dapat dipecahkan.

b. Wawancara

Wawancara merupakan komunikasi atau pembicaraan dua arah yang dilakukan oleh pewawancara dan responden untuk mengetahui informasi

¹¹ Koentjaningrat 2018, *Metode-metode Penelitian Masyarakat* Jakarta:Gramedia Pustaka Utama, H 286.

yang relevan dengan tujuan penelitian Dalam penelitian ini wawancara dilakukan secara langsung yakni meneliti

c. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan aktivitas atau proses sistematis dalam melakukan pengumpulan, pencarian, penyelidikan, pemakaian, dan penyediaan dokumen untuk mendapatkan keterangan, penerangan pengetahuan dan bukti serta menyebarkannya kepada pengguna.

F. Teknik Analisis Data

Metode analisis data adalah suatu metode yang digunakan untuk memperoleh hasil penelitian guna memperoleh suatu kesimpulan.¹² Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah melalui analisis deskriptif dan interpretative teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah-langkah yang di kemukakan sebagai berikut:

1. Pengumpulan data

Pengumpulan data adalah bagian dalam dari latihan pemeriksaan informasi dalam fokus ulasan ini. Pemilahan informasi dilakukan dengan memimpin persepsi lapangan dan berbicara saksi yang diharapkan untuk mengetahui masalah yang diteliti.

2. Reduksi data

Reduksi data dicirikan sebagai proses memilih, melepaskan pertimbangan dari menguraikan dan mengubah informasi mentah yang

¹² Agustinova, 2015. *Memahami Metodologi Penelitian Kualitatif*. Yogyakarta: Calpulis.

muncul dari akun yang diletakkan di lapangan. Pengurangan informasi dilakukan mulai dari pengumpulan informasi sampai akhir. Mengikuti subjek, menulis pengingat, dll yang diharapkan dapat menyimpan data penting

3. Display data

Display data adalah penggambaran data yang terorganisir, untuk memberi kesempatan membuat keputusan dan bergerak. Dalam memperkenalkan informasi dengan menggunakan teknik kuantitatif, informasi yang diperkenalkan sebagai teks akun juga harus dimungkinkan sebagai kisi-kisi, garis besar, tabel atau diagram.

